



Einfach – dreifach – einfach

„Höre, Israel! Jahwe, unser Gott, Jahwe ist einzig.“

(Deuteronomium / 5. Buch Mose 6,4)

Ganz einfach – unser Gott ist einzig. Er ist einer. Er ist Gott. Aber... richtig, an diesem Sonntag haben wir den Dreifaltigkeitssonntag gefeiert. Also doch dreifach? Ja wie denn nun?

Wir Christen glauben an den drei-einigen Gott. Schon die Wortwahl ist schwierig und oft schwer zu erklären. Gott ist einer – daran halten wir fest. Er ist der Schöpfer der Welt, der die Welt aus Liebe geschaffen hat. Aber Gott wollte in seiner Liebe den Menschen nahe sein, er wollte ihnen sein liebevolles Wort schenken, also kam er als Mensch auf die Welt und sprach in Jesus Christus den Menschen seine frohe Botschaft zu. Diese Botschaft ist wiederum Liebe. Begeisternde, stärkende, lebendig machende Liebe – die Geistkraft, die uns Menschen entflammt und über uns hinaus wachsen lässt.

Gott ist die Liebe. Er schafft aus Liebe neues Leben. Er teilt uns aus Liebe seine Liebe mit und wer diese Botschaft in sein Herz aufnimmt, spürt die Kraft des Heiligen Geistes, die Kraft der Liebe.

Das ist für unsere kleinen menschlichen Herzen und Hirne schwer zu fassen, deshalb helfen wir uns mit Bildern und Symbolen. Von St. Patrick wird berichtet, dass er das Kleeblatt zu Hilfe nahm, um den Menschen das Geheimnis zu erklären. – Letztendlich bleibt das Wesen Gottes ein Geheimnis, das wir im Leben nicht erkennen und ergründen werden – aber hoffentlich erspüren.

Impuls

- Geht in diese Woche mit dem Segen des dreieinigen Gottes.
Geht mit dem Segen des Schöpfers dieser Welt,
der Versöhnung schafft zwischen Gott und Mensch, Himmel und Erde.
Geht mit dem Segen unseres Herrn, des Friede-Fürsten,
der uns Menschen Bruder wurde und Erlöser aus Unfrieden und Ungerechtigkeit.
Geht mit dem Segen des Heiligen Geistes,
der uns auf den Weg Jesus Christi weist, damit wir ihm nachfolgen
und selbst zu Friedenstiftern werden.
So segne euch der in der Liebe allmächtige Gott – Vater, Sohn und Heiliger Geist.
Amen.

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Eva Reuter

Bild: Ursula von der Heyden

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph Klock, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt